



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Paulina Rubio Fernández (Diputada – PAN).-

“Por supuesto que hay factores que preponderan este tema, sin lugar a dudas la estrategia que emprendió el Gobierno, pues no ha sido la adecuada porque no hay un mecanismo real de contención. Lo que tenemos hoy es la realidad de la que hablamos, el incremento bestial de los precios que padecen hoy todos los mexicanos, el arroz con un incremento del 43 por ciento entre el 2018 y el 2022, la carne 30 por ciento, la harina 54 por ciento, esto no es más que el producto de las erráticas políticas que ha implementado el Gobierno que, aunado con los factores externos, se hace una bomba. Por eso nosotros el día de ayer hacemos referencia a que no estamos de acuerdo en cómo está conduciendo Morena la política económica de este país”.

<https://drive.google.com/file/d/17aWoFKV4sg3S-jEZkorZ9kiPFfnm1ett/view>